

Comienza a hundirse un monumento rojo en Berlín.

Berlín.—Empieza a hundirse el gigantesco monumento de mármol levantado en Berlín por el Ejército rojo a sus caídos, situado al final de Unter den Linden, cerca de las ruinas del Reichstag. La base de cemento del monumento presenta grietas y agujeros que no auguran nada bueno en cuanto a la estabilidad de la obra. (Efe.)

Acaloradas rivalidades políticas en la Cámara norteamericana.

El Congreso, dice un senador, tendrá que obligar al Presidente a dar cuenta de su conducta en proceso judicial.

Ha sido aprobado el proyecto antiinflacionista.

Washington.—El Congreso, concurrido en sesión extraordinaria por el Presidente Truman, terminó su reunión entre acusaciones y rivalidades políticas tan acaloradas como el senador Homer Ferguson, después de que la Cámara de Representantes había aprobado un proyecto poco fuerte contra la inflación y en favor de la conservación de viviendas, amenazó de nuevo al Congreso un proyecto judicial contra el Presidente Truman.

Washington.—El senador Glen H. Taylor, candidato a la vicepresidencia por el partido progresista de Wallace, acusa a los republicanos y a los demócratas de estar "dando representaciones en un circo de tres pistas, para eludir la responsabilidad de no ofrecer al pueblo medidas amplias y suficientes para combatir la inflación, la subida de precios y otros males".

Dice el senador por Idaho que en la primera de aquellas pistas la Comisión contra actividades antinorteamericanas, de la Cámara de Representantes, presenta un programa de histerismo, en el que Elizabeth Bentley no hace más que arrojar paletadas de barro a la gente; que en la pista número dos actúa, "como él sabe hacerlo", la Comisión investigadora del Senado, y que en la número tres trabaja la Subcomisión de la Cámara para la ley Taft-Hartley.

Ferguson manifestó que "al Congreso se le está empujando hacia una posición intolerable en que tendrá que elegir a oscuras u obligar al Presidente a dar cuenta de su conducta en proceso judicial". Agregó que "la arrogancia del Presidente está llegando a ser intolerable", y afirmó que el Congreso, tarde o temprano, tendrá que tomar un acuerdo decisivo con el Presidente sobre los esfuerzos de éste en interponer una "coartada de hierro" entre el Congreso y sus labores.

Taylor afirma que la actitud de los demócratas en la sesión especial del Congreso convocada por Truman es de confusión, y la de los republicanos, de verdadera arrogancia. (Efe.)

Washington.—Añoche terminó el Congreso su sesión extraordinaria, convocada por el Presidente Truman para el estudio de medidas antiinflacionistas y contra el escasez de viviendas. Los senadores se separaron por la noche, después de haberlo hecho, unas horas antes, los representantes.

Los poderes especiales a Reynaud pueden dar lugar a una crisis

E incluso a la disolución del Parlamento

Si la ley no se aprueba, el ministro de Hacienda dimitirá.

París.—La ley de poderes especiales a Paul Reynaud, cuyo texto original fue modificado en Consejo de Ministros, y de nuevo el sábado, por la Comisión de Hacienda de la Asamblea Nacional, puede ser origen de una crisis, y fácilmente de la disolución del Parlamento, para celebrar nuevas elecciones, ya que el ministro de Hacienda ha declarado su propósito de dimitir si dicha ley no es aprobada sin modificaciones sensibles.

El presidente del Consejo, André Marie, afirmó que la ley radicalmente modificada el sábado por la Comisión de Hacienda de la Asamblea es totalmente constitucional y no hace sino delimitar las funciones del poder ejecutivo y las del legislativo, delimitación que se perdió en 1940.

La idea básica de Reynaud es la vuelta a los principios de buena dirección de los negocios, y a ella se opuso la Comisión citada al hacer objeciones a la pretensión del Gobierno de poder modificar los tipos de imposición sin contar con el Parlamento, a la posibilidad de que las industrias nacionalizadas sean arrendadas a Empresas particulares y a la posibilidad de las facultades que se solicitan para impedir que los productores restrinjan la producción sean aplicables a los huelguistas. (Efe.)

En prueba de ello alegó que, a pesar de la frecuencia y longitud de las sesiones parlamentarias, hay actualmente 237 proyectos de ley, todos ellos de importancia, por ver. Marie expresó su confianza en que la Asamblea rechace la propuesta comunista contraria a la ley de poderes esenciales, y después que el jefe de los comunistas, Jacques Duclos, hubo calificado el proyecto de tentativa de estrangulación de la República, la Asamblea se separó hasta la tarde. (Efe.)

¿Quién secuestró a la maestra soviética?

El cónsul ruso en Nueva York acusa a los rusos blancos y éstos a aquél.

Pero parece que los autores del hecho son los Soviets.

Nueva York.—El cónsul general soviético en esta ciudad, Lomakin, y el presidente de la Sociedad de los rusos blancos, se acusan recíprocamente de haber secuestrado a una maestra de escuela soviética. Se trata de Konkhina Stepanovna, de 52 años de edad, profesora del Centro que la Fundación Tolstói posee en Valley Cottage (Estado de Nueva York).

Lomakin convocó a los periodistas en el edificio del Consulado soviético y les anunció que él en persona, acompañado de otros individuos rusos, había rescatado a la señora Stepanovna de manos de los "bandidos rusos blancos", quienes, según Lomakin, la habían secuestrado la semana pasada precisamente cuando se disponía a embarcar para Rusia. La maestra, que se hallaba también en el Consulado, confirmó por medio de un intérprete las acusaciones de Lomakin.

Pero la Condesa Alexandra Tolstói, hija del famoso novelista León Tolstói, acusa a Lomakin y a sus ayudantes del secuestro de la señora Stepanovna, agregando que "la maestra estaba tan atormentada ante Lomakin y los periodistas, que no se atrevió a negar las afirmaciones del cónsul soviético".

Tanto la Policía del Estado de Nueva York, como la local y el personal de la Oficina federal de Investigaciones, intervienen en el asunto.

Mientras tanto en Washington, el miembro de la Cámara de Representantes...

San Sebastián.—En el Palacio de la Cumbre, en un acto sencillo, pero emotivo, el ministro de Asuntos Exteriores, señor Martín Artajo, impuso a la señorita Victoria Quirino, hija del Presidente de la República filipina, el lazo de la Orden de Isabel la Católica.

Jura de la bandera de 2.000 caballeros aspirantes a la unidad especial del I. P. S.

A CONTINUACIÓN HUBO UN BRILLANTE DESFILE DE MÁS DE TRES MIL UNIVERSITARIOS. Zamora.—Esta mañana se ha celebrado en el Campamento de Monte la Reina el acto de la jura de la bandera de dos mil caballeros aspirantes de la unidad especial del I. P. S. de la séptima región militar, pertenecientes a las armas de Infantería, Caballería, Ingenieros y Artillería.

La señorita Quirino pronunció, después del acto, las siguientes palabras: "Excelentísimo señor: No hay palabras en la gallarda lengua de Cervantes, ni idioma más rico y más dulce del mundo, que puedan expresar en estos momentos la gratitud y la emoción que vibran en este humilde pecho filipino al recibir de la madre España este homenaje, que es estímulo como un don que el Cielo me concede. Gracias desde lo más hondo de mi corazón, de este corazón ganado para siempre por España, por esta España bendita que ya formará mientras viva una cuenta más en el rosario de mis diarias oraciones. ¡Viva España!" (Cifra.)

Excursión marítima a Guetaria. San Sebastián.—La hija del Presidente de la República de Filipinas, señorita Victoria Quirino, ha realizado esta mañana una excursión marítima a Guetaria. La ilustrada señorita hizo su viaje en una lancha rápida, embarcando en San Sebastián con el ministro de Asuntos Exteriores, señora de Martín Artajo, ministro de Justicia y se-

Se espera que los representantes occidentales celebren hoy nueva reunión con Molotov.

Otra protesta soviética por infracciones de las reglas de vuelo en Berlín.

Londres.—Según informa desde Moscú la Agencia Exchange Telegraph, los enviados de Francia, Gran Bretaña y Estados Unidos, en la capital soviética, esperan reunirse de nuevo con Molotov el lunes. (Efe.)

Berlín.—Los Soviets han entregado una nueva protesta por la supuesta comisión en el mes de junio de ciento cincuenta infracciones a las reglas del vuelo por los correos aéreos de Berlín. Británicos y norteamericanos señalaron el sábado una nueva marcha en el servicio de "puente aéreo" al realizar 345 vuelos los primeros—con aparatos de la R. A. F. o comerciales—y 325 los segundos. (Efe.)

OPTIMISMO CAUTO EN LA PRENSA BERLINESA. Berlín.—En su primera referencia a las actuales gestiones que se llevan a cabo en Moscú, la Prensa berlinesa de autorización soviética expresa un optimismo cauto en cuanto a la posibilidad de que se resuelvan las diferencias entre Oriente y Occidente acerca de Alemania.

Benes se apresura a abandonar la casa. Londres.—Un portavoz de la Embajada de Checoslovaquia manifestó que esta mañana estuvo hablando por teléfono con el servidumbre de la finca del ex Presidente Benes en Sezimovo, asegurándole por ella que tanto Benes como su esposa se hallaban en la casa. (Efe.)

Violenta galerna en las costas de Inglaterra. Cerca de mil personas han quedado sin hogar.

Londres.—Una de las mayores tormentas de verano de que se tiene recuerdo ha azotado las costas inglesas del Canal, haciendo zozobrar ininidad de embarcaciones y destruyendo edificios a lo largo de las orillas. El viento alcanzó velocidades superiores a sesenta millas por hora. Cerca de mil personas han quedado sin hogar y la lluvia torrencial agrava la situación de los damnificados. En donde se han registrado mayores daños ha sido en Brooklands, cerca de Clacton.

La Policia ha declarado que está efectuando investigaciones, por creer que se trata de una banda de contrabandistas. Dudar que se trate de refugiados políticos, por cuanto, de ser así, nada deben temer de la Policia. (Efe.)

MAS DE UN MILLAR DE LINEAS TELEFONICAS, CORTADAS. Londres.—A última hora de hoy las grandes olas que azotan las ciudades del Canal de la Mancha han comenzado a llegar a la carretera costera, en Sandgate, cerca de Folkestone, alcanzando alturas de dieciocho metros. Los pasajeros habituales de los barcos que cruzan el Estrecho dicen que desde la galerna del pasado enero no se vio nada tan malo en su género. Sin embargo, a la puesta del sol remitió algo el temporal de viento.

Una emboscada a un convoy militar francés. Saigón.—Oficialmente se anuncia que los autonomistas del Viet-Minh tendieron el miércoles una emboscada a un convoy militar francés en Bach Oia, a 100 kilómetros al Suroeste de esta capital, resultando muertos, por lo menos, 28 soldados.

Visita a Toledo de los profesores y alumnos norteamericanos. Toledo.—Los profesores y alumnos norteamericanos que siguen estudios de cultura hispánica en Madrid, han visitado hoy esta ciudad. El teniente coronel Puertas, defensor del Alcázar, les acompañó en la visita a las ruinas de la gloriosa fortaleza toledana. También recorrieron diversos lugares históricos y monumentos artísticos. En el Ayuntamiento fueron obsequiados con una copa de vino español.

YACHTMEN en Santander. Por Ramón SAN JUAN. Larga espera la de los santanderinos. Después de vivir aquellas brillantes jornadas que depararon a la ciudad las famosas regatas entre Nueva York y Santander, y Plymouth y nuestro puerto, durante diecinueve largos años hubimos de contentarnos tan sólo con ver ocasionalmente posado sobre nuestras aguas algún que otro yate extranjero, reflejado su airoso silueta en el brujado espejo de nuestra hermosa bahía.

Singular influjo el que de siempre ejercieron sobre los santanderinos las embarcaciones veleras. No en vano, como recientemente ha dicho nuestra ilustre paisana Concha Espina, "fue Santander gran puerto de muchas velas, cuando los navíos aligeros de alto bordo salían a correr los océanos sobre los corceles del viento..."

En nuestros muelles atracaron veleros de todas las nacionalidades, ahitos de singladuras, que hacían todas las rutas y que, una y otra vez, seguían la estela inolvidable que siglos antes dejaron tres famosas carabelas. ¡Si nuestra puerta conociera de memoria la terminología veterana!

No había cuidado de que no supieran cuál era el foque y cuál el bauprés, dónde se hallaba el trinquet y sobre todo, para qué servía la cofa; ¡Otear con la imaginación tantos horizontes creyéndose ser dueños por un momento del catalobo de larga distancia del viejo lobo de mar!... Por que Santander fué gran puerto de muchas velas, consorvamos raigambre marinera y deportiva. Es por esto por lo que no podía llegarnos embajada más grata y cordial que esa treintena de yates que vienen en busca de nuestro puerto, impulsados por el amplio velamen, por el esfuerzo de sus tripulaciones y por el soplo de aquella cordialidad establecida por vez primera ahora hace diecinueve años entre los deportistas del Club Marítimo de Santander y el Royal Ocean Club de Londres.

COMPLOT para establecer una unión soviética de negros en el Africa occidental. Una organización secreta, llamada "el círculo", planea la implantación del comunismo.

Los senadores republicanos se oponen al programa de regulación.

El ministro de A. Exteriores impone el lazo de la Orden de Isabel la Católica a la hija del Presidente de la República filipina.

DE TODOS LOS MOSTOS, EL MEJOR ZUVA.

